

## MANIFIESTO 25.OCTUBRE 2015

Las cerca de tres mil personas que hoy nos encontramos aquí, hemos sido empujados a salir a las calles de Madrid para mostrar nuestra indignación por la indiferencia y dejadez de los responsables políticos de Costas, Turismo, Trabajo, Ayuntamiento de Oropesa del Mar y Gobierno de la Nación, que permiten que la playa urbana de les Amplaïries (Marina D'Or), en Oropesa del Mar (Castellón), de proyección turística internacional, con más de doce mil apartamentos turísticos, mil plazas dobles hoteleras en hoteles de tres, cuatro y cinco estrellas, decenas de establecimientos comerciales de todo tipo, cerca de dos mil puestos de trabajo directos, aeropuerto comercial a quince kilómetros, trenes veloces de última generación, líneas de autobuses, autopista, millones de metros cuadrados urbanizables, recalificados y sin edificar, para construir inmediatamente un futuro turístico moderno, sostenible y todo lo que la imaginación alcance, esté completamente abandonada por los Servicios de Costas desde siempre, es impracticable en varias zonas para personas en perfecto estado físico, e inaccesible en su totalidad con una mínima deficiencia. Cada año presenta un aspecto más desastroso y lamentable, y la erosión, el abandono y las frecuentes lesiones y torceduras están acabando con ella y ahuyentando al turismo, que ni repite ni la recomienda. Su muerte turística es inmediata.

Hemos dado conocimiento de esta situación en multitud de reuniones, hemos realizado manifestaciones en Oropesa del Mar y en Castellón, y nuestros políticos siguen empeñados en acabar Turísticamente con Marina Dor por dejadez en sus obligaciones

Hemos recogido más de 14.000 firmas, que llevaremos al Ministerio de Turismo, y daremos conocimiento al Ministerio de Medio Ambiente (Costas), Trabajo y Gobierno de la Nación y los similares de la Comunidad Valenciana, para que sepan que les hacemos directos responsables de la destrucción de miles de puestos de trabajos, de la industria turística en Marina Dor y de robar el futuro a la zona turística que mayor potencial de desarrollo sostenible tiene de toda España

Y es por lo que exigimos a la Secretaría de Estado de Turismo, al Ministerio de Trabajo, a la Dirección General de Costas, al ayuntamiento de Oropesa del Mar, al Gobierno de la Nación y a la Generalidad Valenciana, que cumplan con sus obligaciones para con sus gobernados y traten a Les Amplaïries (Marina D'Or) con **IGUALDAD** al resto de la playas de la provincia, que **SI** tienen espigones de protección contra la erosión y por eso la mar castiga más duramente esta playa, única desprotegida de la Provincia, que se ejecuten planes eficaces de protección para evitar la huida de turistas que no regresarán jamás, defender los miles de puestos de trabajo fijo no estacionales y otros muchos más estacionales, permitir el desarrollo turístico de calidad que potencialmente tiene, y prevenir su inmediata muerte turística.

No pararemos hasta tener la playa digna que nos merecemos